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USJ（ユニバーサルスタジオジャパン）
多数の生徒が、今回の研修旅行のスポットの中で最も楽しみにしてい

た、大阪府にあるテーマパークです。多種多様な乗り物に乗ったり、

色々なキャラクターのコスプレをしたりして、楽しい時間を過ごす事が出

来ました。

秀 花 新 聞 第1号平成21年創刊つくば秀英高等学校生徒会 秀 花 新 聞 第1号平成21年創刊つくば秀英高等学校生徒会
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つくば秀英高等学校
生徒会発行

1886（明治19）年2月に、千葉県にて、筑波大学の前身の1

つである東京師範学校で行われた学校行事が日本初だと言

われています。

1901年（明治34）3月、近代の日本の中等教育機関のうち、

旧制中学校の勅令である中学校令施行規則が発布され、そ

の13条で兵式体操、軍事教練が体操科とされ、修学旅行と

一体化していた行事訓練的な側面が別離される事になり、

それにより修学旅行は、由緒ある建造物等の見学が主体の

行事になったそうです。

仲村 由圭②（並木）

生徒会発行

”秀花新聞”
全国高等学校総文祭
新聞の部9年連続出場

1面

・Memories are forever

～2学年研修旅行～

・修学旅行の始まりは？

2面

・新人戦を終えて

・将来の道を知ること

1学年職業プレゼン

3面

・便利の裏に隠れたトラブ

ル

～モバイル決済の実態～

・みんなの想いを一つに

1学年クリスマスツリー制作

・編集後記

4面

・Shuei walker

学校周辺のChristmasイルミ

ネーション特集

※記事内の〇の中の数字

は学年（ ）は（出身中学

校）になります。

2021年12月17日（金）2021年12月17日（金）

研修旅行では、楽しむだけではなく、沢山の事を学ぶことができま

した。集団行動や自由行動では、友達と声を掛け合い協力していく

うちに、普段見る事が出来ない皆の新しい一面が発見することが出

来て良かったです。

研修旅行で学んだマナー、ルール、集団行動をこれからの学校生

活に活かしていきたいです。

高橋 類②（八千代第一）

2学年は、12月4日から12月8日まで、長崎県、福岡県、

兵庫県、大阪府へ研修旅行に行きました。さまざまな伝

統を誇る建物を見学し、生命と触れ合い、歴史を肌で感

じ、充実した時間を過ごす事が出来ました。

仲村 由圭②（並木）

研修旅行を振り返って

太宰府天満宮→

福岡県太宰府

市にある学問の

神様です。来年度

の大学受験に向

け、学力向上を

願ってきました。

平和記念公園→

悲惨な戦争を二度と繰

り返さないという誓いと、

世界平和という祈りを込

めて建設された公園で

す。私達がこれから先も、

平和な日々を過ごす事

が出来るように祈るばか

りです。

修学旅行の始まりは？

5組 明石海峡

6組 姫路城

7組 軍艦島

4組 ルミナス神戸

←ハウステンボス→

長崎県佐世保市にあるオランダの街並み

を再現した、ヨーロッパをモチーフにした

テーマパークです。探索していく事で、ヨー

ロッパの由緒ある文化を実感する事が出来

ました。

月日

1日目

12月4日

2日目

12月5日

3日目

12月6日

4日目

12月7日

5日目

12月8日
東京駅 → 学校

研修旅行行程

ホテルヒューイット

甲子園
→

神戸市内

クラス別選択研修
→ 新神戸駅 →

ホテルヒューイット

甲子園

ホテルヒューイット

甲子園
→

USJ

(園内班別自由行動)
→

ホテルヒューイット

甲子園

ヒルトン福岡

シーホーク

ヒルトン福岡

シーホーク
→ 大宰府天満宮 → 博多駅 →

ディナー

クルーズ
→

長崎平和公園

・原爆資料館
→ 矢太樓南館

矢太樓南館 →
ハウステンボス

各クラス別選択研修
→

福岡市内

班別研修
→

羽田空港 長崎空港→ → グラバー園 →

ハウステンボス

ヒルトン福岡

12月15日に学校周辺のChristmasイルミネーションスポッ

トに行きました。どの場所もとても綺麗でした。

時間がありましたら、仲間たちと行ってみてください。

田中 結人②（下妻・東部）

万博記念公園駅前
○会場情報

万博記念公園駅前のイルミネーションは、近隣にお住まいの方々の交流を

図ること、また、駅前を明るく照らすことによる犯罪の抑止と賑わいの創出を

目的として始まり、今年で12年目を迎えました。

○見どころ

岡本太郎作の「太陽の塔」とイルミネーションのコントラスト

○住所：茨城県つくば市島名4386 

○開催期間：2021年11月27日（土）～2022年2月25（金）

○点灯時間：16時頃～24時頃

←研究学園駅前
○会場情報

研究学園駅のイルミネーションはクリスマスツリーがたくさんあります。ロータ

リーの中心にある植え込みもライトアップされています。

○見どころ

ロータリーに沿ってライトアップされているクリスマスツリー

住所：茨城県つくば市研究学園5丁目

○開催期間：2021年11月27日（土）～2022年2月25（金）

○点灯時間：16時頃～24時頃

↑岡本太郎制作のモニュメント「太陽の塔」

クリスマスイルミネーションの歴史

イルミネーションの起源は16世紀、宗教改革で知られ

る、ルターが考えたといわれています。日本のイルミネー

ションは2種類あり、ハウスイルミネーションと商業イルミ

ネーションがあります。

↑駅の西口側もキレイなイルミネーションがあります

駅の東口側

中央公園の噴水は時間で光る色が変化します

エキスポセンター

中央公園＆エキスポセンター（右と下）

○会場情報

エキスポセンターのイルミネーションは、ガラス窓いっぱいにイルミネー

ションが飾られています。中央公園の噴水は時間が経過すると色が変化

するイルミネーションとなっていて幻想的な雰囲気を感じることができま

す。

○見どころ

エキスポセンターでは、ガラス窓いっぱいに様々な種類（サンタ＆トナカ

イ、EXPO1985のマスコット、コスモ星丸など）のイルミネーションがありま

す。

○住所：茨城県つくば市吾妻2丁目9

○開催期間：2021年12月7日（火）～12月25日（土）

○点灯時間：16:00～21:00

研究学園駅前のロータリー
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秀 花 新 聞 第1号平成21年創刊つくば秀英高等学校生徒会 秀 花 新 聞 第1号平成21年創刊つくば秀英高等学校生徒会

～モバイル決済の実態～

将来の道を知ること

2021年12月17日（金）2021年12月17日（金）

苦しい場面もありましたが、勝ち切る

ことが出来て良かったです。次の県大

会では優勝し、全国で勝つためにも一

日を大切にしたいと思います。

木島 理樹太①（城ノ内）

前回負けた相手に勝ててよかったで

す。

次の大会も優勝出来るよう頑張りた

いと思います。

古矢 凪紗①（大穂）

11月27日に体育館にて1年生の

探究プレゼン（職業）が行われまし

た。9人の生徒がそれぞれ興味の

ある職業分野について発表してく

れました。どの発表も大変素晴らし

く、自分が知らなかった職業のこと

を知れる良い機会となりました。発

表してくださった皆さんありがとうご

ざいました。

学年上位3名のプレゼン発表者

は、12月18日に表彰されます。

野口 仁菜➀（新治）

左上から照内・大庭・瀬尾・大塚

左下から一條・高橋・堀内・米川・関本

今回の司会進行

左から牧田➀（豊里）

牧岡➀（けやき台）

男子団体メンバー

左から小林②（北区・堀船）・飯田②（土浦四）・緑川②（取手一）・
ジュリアーノ②（土浦四）・松下②（和歌山・紀見北）

初の県大会優勝を達成でき、とても嬉しいです。次の全国選手権予

選では今大会の自分の課題を把握し、優勝を目標に改善していきたい

です。再び個人戦で優勝し、全国で勝ち上がれる選手になれるよう意

識して練習に取り組みたいと思います。

天下井 亮太②（勝田ニ）

インターハイ予選に続き、優勝ができて良かったです。しかし、自分

はまだスタートラインにも立っていないと思ってます。次は全国に繋が

る試合なので力試しをし、もう一度、個人はもちろん団体でも全国の切

符を手にしたいです。

カフレ・ガブリエル②（土浦四）

はい

42.8％

いいえ

57.2％

利用しようと

思っている

65.9％

思っていない

34.1％

スマホなどでモバイル決済を

使っていますか？

今後モバイル決済を

利用してみようと思ってますか？

便利だから

68％

ポイントが貯

まるから
22%

現金を持ち

歩きたくない
から
7%

その他
3%

なぜモバイル決済を使用しようと思ったか？

主なトラブル内容

〇ポイントや残金を不正利用された

〇アカウントを乗っ取られた

などといったトラブルがあったようです。

便利の裏には必ず落とし穴があるとい

う怖さを改めて知る事が出来ました。今

回のアンケートを通して改めてモバイル

決済の危険性を理解しセキュリティー対

策をしていくことが大切だと思いました。

使っているモバイル決済を教えてください

アンケート結果より、モバイル決済を使用している人が42.8％と半数以下で、スマホを所

持している生徒が多い中で、この結果は意外だと思いました。しかし、いいえで回答した

57.2％の内、今後モバイル決済を利用しようと思っている人が65.9％と、多くの人がモバイ

ル決済を利用する予定であるということが分かりました。

モバイル決済利用の理由は便利だから68％、ポイントが貯まるから22％という回答が殆

どでした。このポイントについて、店側にメリットは有るのか？というと、メリットは有るようで

す。ポイントは利用された段階で初めて売上にカウントされます。同じ店舗でもう一度買い

物をしてくれるということで「損して得取れ」という精神になります。顧客にポイントを付与した

時点では、売上が一時減少したように見えるかもしれません。 しかし、店舗側からすればポ

イントは「消費者が将来使ってくれるお金」「儲けにつながる可能性があるお金」として認識

されているのです。

現在モバイル決済を利用している人も新たにモバイル決済に加入予定の人もトラブルに

巻き込まれないようにセキュリティー対策をしっかりすることが大切です。

個人戦は、結果は良かったが試合

内容が満足できなかったので、練習で

しっかりと修正したいと思いました。団

体戦では、先鋒で出場し、前回敗れて

しまった水戸啓明高校に勝ち、優勝で

きて良かったです。次の大会は全国に

繋がるので、優勝し、全国大会では上

位を狙いたいと思いました。これから

練習を積み、チーム全員で勝ちに行き

たいと思います。

松下 颯太②（紀見北）
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村
田
圭
吾
②(

吾
妻)

みなさんは買い物をする時に現金で支払いを

していますか？最近はスマホで支払いが出来る

便利なアプリが沢山あります。さまざまな場面で、

そのアプリを使用して支払いをしている人が増え

てきました。

そこで今回は全校アンケートで、生徒のみなさ

んにモバイル決済について伺いました。

モバイル決済をしている人で、トラブルに巻き

込まれたことがあるか？と聞いたところ、実際に

トラブルに巻き込まれたことがあると答えた人も

いました。

木澤 朔夜①（桜）

クラステーマ 1：人型ツリー 2：キラキラ 3：飾り 4：恋愛成就スポット 5：お菓子 6：参加型ツリー 7：雪 8：イギリス 9：ピニャータ

みんなでテーマを考えて一生懸命頑張って制作していて、とて

もいい作品が完成してよかったです。

ミハエル・グスタボ①（下妻・東部）

12月7日に1学年でクラスごとにテーマを決めてクリスマスツリーを

制作しました。クラスメイト全員で一緒にクリスマスツリーを飾り、みん

なと交流することができました。どのツリーもそれぞれのクラスの個性

があって面白かったです。これから全校生徒と先生方の投票で、順

位が決まります。

パテル ソエル①（竹園東）

PASMO

新チームになって最初の大会（新人戦）が行われました。

各部活動の大会結果になります。次の大会へ向かって頑

張って下さい。

〇柔道部（11月11日茨城県高校新人大会個人戦7名優勝、

11月19日団体戦男子優勝）コメントは個人戦優勝者のみ

〇男子バレーボール部（11月28日茨城県バレーボール新

人大会地区予選5位→茨城県新人大会出場）

各部の皆さん取材に協力してくださり、ありがとうございまし

た。

自分の駄目なところが特に出

た試合でした。

この大会では自分の課題が

明らかになった試合だと思いま

した。次の大会は全国大会に

つながる大会なので気を引き

締めて頑張っていきたいです。

緑川 正紀②（取手一）

今回の新人戦では、優勝はした

もののまだたくさん課題が出たの

で、それをこの冬の期間にしっか

り練習していきたい。

次は全国につながる大会となる

ので、しっかりもう一度優勝して必

ず全国大会でも勝ち進めるように

がんばりたいです。

飯田 晃生②（土浦四）

各クラスの代表者からの感想
○高橋 大地（1年1組・沼田東）弁護士

300人以上を前にして発表することは自分にとって初めての経験であり、貴重

なものだった。話し始めると大勢の前で話しているという優越感からか、プレゼン

自体がとても楽しく感じられた。発表前は寒さも相まってガチガチに緊張しました。

○堀内 多一郎（1年2組・豊里） IT・コンピュータ

職業人講話で聞いた内容を自分なりにまとめて発表するのは楽しかった。

○大塚 真友（1年3組・永山）作業医療法士

300人の前で発表するのは初めてで、めっちゃ緊張しました。でも貴重な体験

ができてよかったです。他のクラスの発表に負けないくらいもっといいプレゼンが
できるように努力します！

○大庭 義人（1年4組・牛久南）機械系
今回のプレゼンを通して、自分が目指していることへの理解をより深めることが

できた。

○一條 智也（1年5組・御所ケ丘）一般企業
発表する時とても緊張しました。

○瀬尾 奈津希（1年6組・手代木）看護師
看護師についてより深く調べてみるとコミニケーションがとても大切なんだなと

思いました。もっといろんな人と話してコミュニケーション力をあげたいです。

○照内 武咲志（1年7組・下妻）警察官

大きな声で楽しく発表することができて良かったです。

○米川 修悟（1年8組・春日学園）消防士
やれることを全てやった

○関本 輝（1年9組・桜）ドルフィントレーナー

自分なりに職業をプレゼンできて良かった！


